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１．特別委員会の開催状況 

 

２．審議経過 

第１回特別委員会 

令和６年５月２７日に第１回特別委員会を開催しました。この特別委員会は、令和６

年６月定例会において、中心市街地まちづくり計画の対象地域における、持続可能なま

ちの賑わいの創出の実現について、調査研究することを目的とし、前特別委員会に継続

して設置されました。 

今後、鉄道高架事業、旧商工振興センター跡地活用、中央一丁目再開発事業等に係る

諸課題の把握について、中心市街地の活力を維持するための方策等について、その他中

心市街地まちづくり計画の対象地域に関することについて審議していきます。 

〔委員長、副委員長の互選について〕 

本会議で選任された委員の中から委員長及び副委員長の互選を行いました。 

 開 催 日 会　議　名 審　議　事　項

 
R6. 5.27 第１回特別委員会 ・委員長、副委員長の互選について

 

R6. 6. 6 第２回特別委員会
・本特別委員会の進め方について 

・閉会中の特定事件について

 

R6. 9.10 第３回特別委員会

・中心市街地まちづくりについて 

　中央一丁目地区市街地再開発事業について 

・閉会中の特定事件について

 
R6. 9.20 第４回特別委員会 ・県議会への要望活動について

 

R6.12. 5 第５回特別委員会

・中心市街地まちづくりについて 

　中央一丁目地区市街地再開発事業について 

・閉会中の特定事件について

 
R7. 2.21 第６回特別委員会 ・中間報告書（案）について

 
R7. 3. 7 第７回特別委員会

・中間報告書（案）について 

・閉会中の特定事件について

- 2 -



 

第２回特別委員会 

令和６年６月６日に第２回特別委員会を開催しました。 
〔本特別委員会の進め方について〕 

本特別委員会における調査項目の確認を行い、委員間の共通認識を得るため、前特別

委員会で作成された報告書を配付しました。 

今後は、その時の状況により、執行部に状況説明などを受けながら、協議を進めてい

くこととなりました。 

〔閉会中の特定事件について〕 

議会の閉会中に特別委員会が開催できるよう手続きを行いました。 
 

第３回特別委員会 

令和６年９月１０日に第３回特別委員会を開催しました。 
〔中心市街地まちづくりについて〕 

「中央一丁目地区市街地再開発事業」の現状などについて、執行部からの説明が行わ

れました。 

≪主な意見≫ 

・図面上では事業区域の区画は分かれているが、コンサルが入っていないとなると、

どのような事業を立てていくのか。全く進まない状態になるのではないか。 

〔閉会中の特定事件について〕 

　議会の閉会中に特別委員会が開催できるよう手続きを行いました。 

 

第４回特別委員会 

令和６年９月２０日に第４回特別委員会を開催しました。 

〔県議会への要望活動について〕 

令和７年度埼玉県予算等に対する要望活動を実施するため、県議会へ要望書を提出す

ることとなりました。 

 
第５回特別委員会 

令和６年１２月５日に第５回特別委員会を開催しました。 
〔中心市街地まちづくりについて〕 

「中央一丁目地区市街地再開発事業」の現状などについて、執行部からの説明が行わ

れました。 

≪主な意見≫ 

・新聞社が紙面での訂正が難しいのであれば、ネット上で掲載している記事の部分だ

けでも訂正してもらったほうがよいのではないか。 
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・新聞社で記事の訂正ができない場合は、市のホームページで、この記事の訂正文を

掲載したほうがよいのではないか。 

〔閉会中の特定事件について〕 

議会の閉会中に特別委員会が開催できるよう手続きを行いました。 
 
第６回特別委員会 

令和７年２月２１日に第６回特別委員会を開催しました。 

〔中間報告書（案）について〕 

　これまでの議論を集約した「中心市街地まちづくり検討特別委員会中間報告書(案)」

について説明がされ、各自持ち帰りの上、確認し、次回の委員会において修正の必要な

箇所等を報告してもらうことになりました。 

 

第７回特別委員会 

令和７年３月７日に第７回特別委員会を開催しました。 

〔中間報告書（案）について〕 

　「中心市街地まちづくり検討特別委員会中間報告書（案）」について、意見等を求め

たところ、意見等はなく了承され、議長に報告することとなりました。 

〔閉会中の特定事件について〕 

　議会の閉会中に特別委員会が開催できるよう手続きを行いました。 
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中心市街地まちづくり検討特別委員会　委員名簿

 

 
委 員 長　　山　崎　　　進

 
副委員長　　阿　部　雅　一

 
委　　員　　永　田　飛　鳳

 
委　　員　　今　尾　安　徳

 
委　　員　　山　口　剛　一

 
委　　員　　中　村　貴　彰

 
委　　員　　大　里　　　昇

 
委　　員　　吉　田　　　稔

 
委　　員　　木　村　圭　一
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